
Pièces 4 Pièces

Superficie 134 m²

Référence 83639174

Prix 2 290 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Charmante  résidence  composée  de  5  lots  située  entre  la  Californie  et  Bénéfiat,

nous  vous  présentons  ce  magnifique  4p  de  134m2  avec  vue  mer  et  verdure  en

exposition Sud accompagné de son jardin / terrasse de 200m2.Comme dans une

villa,  vous  bénéficiez  d'une  entrée  indépendante,  ce  bien  atypique  se  compose

:d'un  hall  d'entrée,  d'un  séjour  vue  mer  ouvert  sur  la  terrasse,  d'une  cuisine

aménagée,  d'une  salle  à  manger  avec  vue  mer  également,  d'un  cellier,  d'une

chambre  de  Maitre  vue  mer  avec  salle  de  douches/toilettes,  de  deux  autres

chambres avec salle de douches/toilettes ainsi que des toilettes ...

Charming residence made up of 5 lots located between California and Bénéfiat, we

present you this magnificent 3 bedrooms apartment of 134Sqm with sea view and

greenery facing south accompanied by its garden / terrace of 200Sqm.As in a villa,

you  benefit  from  an  independent  entrance,  this  atypical  property  consists  of:an

entrance, a sea view living room opening onto the terrace, a fitted kitchen, a dining

room also with sea view, a pantry, a sea view master bedroom with shower room

/toilet,  two  other  bedrooms  with  shower  room/toilet  and  guest  toilet.The

landscaped garden consists of a dining ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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